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Senhor Vice-Presidente,

O Vereaqlor signatário deste, soiisita após dada çiênoia ao Pienário, na
forma regimental, seja encamiúado ao Poder Executivo Municipal - Secretaria do Meio
Ambiente, o seguinte:

-I)Sreja 
informado a estu Casu Legislativa se jú foi feito o estudo visando

à críação da ESTÁÇÃq/ÁREA DE TRÁNSFEkÊNCU OU TRÁNSBORDO DE RESÍD(\AS,
emnosso município;

2)Se positiva a resposta, informar o local/área onde serd instalada a
Estação, bem como informado como serdfeito o processo em si;

3)Se ainda nãoloi concluído o estudo, qual a previsão para tal?

JUSTIFICATTVA:

Considerando que ficamos sabendo, extraoficialmente, que o Poder
Executivo, através da Secretaria do Meio Ambiente, pretende instalar esta estação de tratamento
de resíduos/lixo e é urn dos itens da Pasta em seu Plano de Governo;

Consideran<io que esse empreenciimçnto é de suma importância, pois, eia

forma como está sendo realizado o depósito do lixo doméstico no pátio da Secretaria de Cbras,
exposto ao ar livre, não pode continuar;

Considerando que há em torno do ComplexoiParque de Máquinas um
hospital, uma Casa de Acolhimento, munícipes que fazem suas atividades rotineiras no Módulo
Esportivo, alem, é claro, dos servidores desse local, que reçlamam (com razão) das pessimas
condições do acondicionamento do lixo, que causa mau cheiro e, com sssa mudança climática,
contribui, sobremaneira, com o ciclo de vida de vetores de doenças, as rnais diversas;

Considerando que é público e notório o quanto eslá sendo prejudicial à
saúde e ao meio ambiente, o descarte incorreto do lixo naquele local até ser transDortado para o
seu destino final;

Considerando que há rnuito tempo a comunidade espera, ansiosa, por uma
solução a respeito;

Pelo exposto, deixamos aqui o nosso apoio à criação dessa Estação de
Transbordo que, sem sombra de dúvidas, solucionará o grande problema do armazenamento do
lixo doméstico em Lavras do Sul.

Sala "Severino Silveira", da Cãmara de Vereadores, 12 de abril de 2023
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